

Ein halbes Jahrhundert deutscher Geschichte

In Kürze erscheint

Johann Gustav Droysen

Briefwechsel

Erster Band 1829–1851 / Zweiter Band 1851–1884

Herausgegeben von
Geh.-Rat Prof. Dr. Rudolf Hübner

Zwei Bände: XIII und 785 Seiten; IV und 1040 Seiten mit einem Titelbild
In Leinen M. 52.—

Politik und Kultur, Staat und Geist des mittleren 19. Jahrhunderts gewinnen in diesem reichen Briefwechsel des großen Geschichtschreibers des preussischen Staates eine kraftvolle und ursprüngliche Ausprägung. In Droysen und in den Männern, die in diesen Briefen zu Worte kommen, Gelehrte und Politiker und Staatsmänner, wie die Mommsen, Sybel, Treitschke, Haym, Duncker, Bruner, Theodor von Schön, und der alte Berthes, der Droysens Bücher verlegt hat, in ihnen lebt noch das echte Wesen dieses zukunftgläubigen Jahrhunderts, ohne jene spätere Verflachung und nüchterne Einengung, die das 20. Jahrhundert als ein wesentliches Erbe des vergangenen auf seine Schultern nehmen mußte. Doppelt eindrucksvoll in der lebendigen Aussprache der Korrespondenten, bedeuten diese beiden stattlichen Bände eine unschätzbare Bereicherung unserer historischen Literatur, die zudem den Vorzug größter Lesbarkeit haben und darum weiten Kreisen zugänglich sind.

Ⓜ

Wir liefern bar mit 30% und 11/10. Einbände der Freieemplare netto
Auslieferung für die Schweiz: Schweizerisches Vereinsortiment Olten, für Osterreich: Robert Mohr, Wien

Deutsche Verlags-Anstalt / Stuttgart Berlin Leipzig